

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:18

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 10 de Enero de 2005

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: El Sorpresivo

Conduce: Roy Flores, G. Lupiac y Alberto Ordoñez

Tema: Informe del Presidente Bolaños

Ordoñez comentó que después del mensaje del Presidente Enrique Bolaños, podría propiciarse el diálogo, ya que no se dieron confrontaciones.

Noticias de Radio

+Alberto Mora calificó la marcha del Movimiento por Nicaragua, como una marcha del Gobierno, apoyada por sectores que sólo se cambian el nombre y que están lejos de demostrar apoyo popular al Gobierno. **(Radio Ya)**

NOTICIAS DE TV

+El diputado René Herrera dijo acerca del Informe del Presidente Bolaños en la Asamblea, que el Mandatario se había comportado de manera más respetuosa. Añadió que las dos fuerzas mayoritarias mostraron con su acuerdo el querer llegar a un entendimiento y si el Mandatario quiere sumarse a esos esfuerzos es bienvenido. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Los diputados sandinistas Gustavo Porras y Wálmaro Gutierrez coincidieron en que el informe del Presidente Bolaños no es convincente, ni coherente con la realidad del país. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Eduardo Chamorro Coronel dijo estar satisfecho con la marcha del Movimiento por Nicaragua, porque se dio una representación de todos los sectores y que no son un grupo exclusivo que se quiere posesionar del país. Asimismo, dijo que es una gran apertura que va hacia una alianza nacional, para poner las cosas en su sitio en Nicaragua. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Yamileth Bonilla en relación al discurso del Presidente dijo que en las cifras que mencionó está en lo correcto, pero hace falta mucho para verlo en Nicaragua, pero para disminuir la pobreza en Nicaragua se necesita un plan económico. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Yadira Centeno expresó que el discurso del Presidente está bien. "Como Poder Judicial hemos hecho ese llamado de la necesidad hacer un dialogo por el bien del país" añadió Centeno. Agregó que las cifras presentadas en el Informe del Presidente son bonitas, pero no están apegadas a la realidad. **(Noticias 12, Canal 12/ Noticiero CDNN/ 100% Noticias)**

+El Contralor Colegiado Luis Ángel Montenegro, indicó que las cifras que mencionó el Presidente están fuera de la realidad, "las cifras pueden ser fácilmente manipuladas", dijo Montenegro. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Fiscal Julio Centeno, expresó que el discurso del Presidente fue bien concurrido como se esperaba, muy bueno y al hacer el llamado del dialogo, abona a la situación que estamos viviendo. **(Noticias 12, Canal 12 / Noticiero CDNN)**

+Embajador de Holanda, Kees Rade, comentó que el discurso del Presidente está apegado a la realidad y

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 02:18

PAG - 2 -

considera que el informe fue muy bueno. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Monseñor Eddy Montenegro, en relación al discurso del Presidente señaló que siempre los gobiernos presentan sus cifras, sus informes, pero no siempre los informes están apegados a realidad, y habría que preguntarle al pueblo. Asimismo, dijo que fue bueno que hiciera el llamado al diálogo. **(Noticias 12, Canal 12/ 100% Noticias)**

+Javier Carrión, Jefe del Ejército, negó la existencia de una alerta roja, pero están atentos a la resolución de la crisis política y esperan que el camino del diálogo dé respuesta a esta situación. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Eduardo Montealegre dijo que no existe ni un solo nicaragüense que quiera ver al Ejército involucrado en este tema, le parece que lo más importante es sentarse a dialogar. Consideró que los diputados deben de ser objetivos y olvidarse un poco de la politiquería **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo Castellón, declaró que había que analizar el informe del Presidente Bolaños, porque da la impresión que esa Nicaragua ideal que planteó el Mandatario hoy, sería muy interesante habitarla. El Vicepresidente Rizo afirmó haberse reunido con Daniel Ortega, pero negó que éste le ofreciera la Presidencia de la República. **(Noticiero CDNN/ 100% Noticias)**

+El Comisionado de la Policía, Edwin Cordero, señaló que la crisis política la tienen que resolver los políticos. Cordero ratificó que la solución a dicha crisis es el diálogo. **(Noticiero CDNN)**

+Tomás Borge dijo que el informe del Presidente fue un discurso previsto, como él se lo imaginaba. Borge agregó estar de acuerdo con el diálogo. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Alejandro Bolaños dijo que el pacto tiene secuestrado al país, "desde hace años vengo diciendo que éste chantaje viene a hacerle daño al Presidente y a al país". **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano, aseguró que las cifras que presentó el Presidente Bolaños en el Informe Anual a la Asamblea Nacional, son reales y quien no crea en ellas que realice un recorrido para constatar la construcción de carreteras en el país. **(100% Noticias)**

+Herty Lewites, consideró que lo más importante del discurso del Presidente Bolaños fue el llamado que hizo a las fuerzas políticas, para llegar a un acuerdo nacional. **(100% Noticias)**

+El diputado José Figueroa declaró que el discurso del Presidente Bolaños está alejado de la realidad y parece ser un informe de Gobierno de otro país y no de Nicaragua. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La diputada Delia Arellano, resaltó que el Presidente ha realizado una buena gestión y lo más importante es la confianza que los organismos internacionales tiene al Gobierno de Nicaragua, ya que se había perdido y ahora ha sido recuperada con el Presidente Bolaños. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado Jaime Morales Carazo opinó que el mensaje del Presidente Bolaños fue muy ponderado, con un carácter más de orden administración pública que manejo político. Considera que los indicadores del informe son realistas. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Para Auxiliadora Mora, periodistas de 100% Noticias, la marcha sólo reunió a los sumo unas quinientas personas. Por su parte Miguel Mora consideró que se congregaron unas mil personas. **(100% Noticias)**